

Le blocus étasunien provoque 450 millions de dollars de pertes aux transports cubains en 2014



La Havane, 1 octobre (RHC-PL) Le blocus imposé par les États-Unis à Cuba a provoqué des pertes estimées à 450 millions de dollars au secteur des transports en 2014.

Le ministre cubain des Transports, César Arocha, a accusé le gouvernement étasunien d'essayer de paralyser le réseau de transport, et a rappelé que ces mesures frappent durement la qualité de vie des Cubains et l'économie nationale.

César Arocha a révélé le contenu d'un rapport détaillé qui recense les difficultés causées dans le domaine des transports terrestres, aériens et maritimes par le blocus, qui met des obstacles à l'achat de pièces de rechange, de technologies de pointe et d'autres accessoires.

Les États-Unis limitent les possibilités de traversées de leur espace aérien par les avions cubains ce qui provoque des coûts supplémentaires pour notre pays. Le blocus entrave également l'acquisition, par la douane cubaine, d'équipements de lutte contre le terrorisme et le trafic de drogues.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35214-le-blocus-etasunien-provoque-450-millions-de-dollars-de-peres-aux-transport-cubains-en-2014>



Radio Habana Cuba